

En el Senado

Próxima semana el Ejecutivo negociará quién será el próximo contralor

Hay un "cuerdo" para resolver eso, dice el ministro de Justicia, Luis Codero.



Dorothy Pérez por ahora compite sola para el puesto de contralor general.

René González R.

¿Habrá un tapado? El ministro de Justicia, Luis Codero no responde esa pregunta. Por el momento, la contralora subrogante hace casi 10 meses, Dorothy Pérez, se encuentra compitiendo sola para ocupar el cargo como titular.

Y la próxima semana será clave para ello. Después de que ayer fueran llenados dos cupos de supremos, más el del fiscal de la misma corte, Codero quedó con las manos libres para tratar el tema.

"Despejamos el orden de cosas (con el Senado). Los parlamentarios tenían dos inquietudes: una sobre las orientaciones con las que el Ejecutivo trabaja la reforma al sistema de nombramientos (de jueces), y por eso yo di las directrices en la sala ayer, y otra, cerrar estos nombramientos en la Suprema y avanzar con la normalización institucional de la Contraloría. Si el concepto es acuerdo, el acuerdo que hay es que lo que viene ahora es resolver el tema de Contraloría", dice a "La Segunda".

—¿No está cortado que sea Dorothy Pérez?

—No lo que viene ahora es el proce-

so de nominación de Contraloría. Luego habrá que ver las otras dos vacantes de la Suprema que van a quedar y además tenemos 5 vacantes del Tribunal Ambiental dando vueltas, entonces hay un tema de programación (de nominaciones que es un poco más estructural. La próxima semana comenzará el proceso de

conversación para abordar la nominación en Contraloría, puede ser rápido o más lento, pero eso va a depender mucho de las conversaciones en el Senado la próxima semana.

—¿Hay algún nombre aparte del de Dorothy Pérez que se esté moviendo?

—La contralora subrogante ha desempeñado su labor de acuerdo con la tradición institucional de la Contraloría. Es la única que tiene garantía institucional (inamovilidad) hasta los

75 años. Los procesos de vacancia no pueden extenderse demasiado y por eso corresponde normalizar la titularidad del cargo.

—La pregunta es si después de casi 10 meses de vacancia hay otro nombre que no sea el de Dorothy Pérez.

—El Ejecutivo ha hecho las evaluaciones. Las conversaciones específicas corresponden que las haga con el Senado y no por la prensa.



El ministro de Justicia, Luis Codero, dice que "el Ejecutivo ha hecho las evaluaciones".